

Das 0:22 war der Höhepunkt

TSV Geschwand ehrte und wählte bei Hauptversammlung

GESCHWAND – Das 0:22 im Test-Fußballspiel gegen den Zweitligisten SpVgg Greuther Fürth war laut TSV-Vorsitzenden Bernhard Eckert der Höhepunkt des Vereinsjahres in Geschwand.

Neben zahlreichen Ehrungen stand die Neuwahl der Vereinsverwaltung auf der Tagesordnung. Hier wurden alle Personen in den bestehenden Ämtern, wie dem Bauausschuss, Platzkassier, Platzwart sowie Sportheimwirt, bestätigt. Die Neuwahl der Vorstandschaft findet turnusmäßig im kommenden Jahr statt.

Bei den Ehrungen zeichnete Eckert acht Mitglieder im Namen des Bayerischen Fußballverbandes (BFV) für verdienstvolle Funktionärstätigkeiten aus. Adolf Sebald bekam das goldene Verbandsehrenzeichen und weitere

sieben Mitglieder wurden mit dem silbernen geehrt.

Für 25 Jahre Vereinstreue bekamen drei Personen die bronzene Vereinsnadel und sieben wurden in Silber für 40-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet. Darunter mit Rosa Cossu und Cäcilie Wiegärtner zwei Damen, denen Eckert vor allem für ihren noch immer unermüdlichen Einsatz in der Küche bei gesellschaftlichen Veranstaltungen besonders dankte.

Außerdem wurden die Spieler Mario Ebenhack und Bülent Yildirici für 300 Spiele im Dress des TSV geehrt. Einziger Wermutstropfen war die Bekanntgabe von Trainer Dieter Bernhardt, der sein Amt zum Saisonende niederlegt um nach Thuisbrunn zu seinem Heimatverein zurückzukehren (*wir berichteten*).

LEO HÜHNLEIN